

LE SECTEUR DE L'ACIER

Le secteur mexicain de l'acier a connu des changements marqués au cours des dernières années. En 1982, le gouvernement mexicain a commencé à alléger son contrôle sur la production d'acier en privatisant plus de 50 installations de production d'acier, en convertissant certaines à d'autres utilisations et en fermant les moins efficaces.

Comme dans les autres secteurs, la dévaluation du peso a fortement réduit la demande intérieure tout en stimulant les exportations. D'après un dirigeant de *Hylsa*, un important producteur d'acier, la demande intérieure d'acier a baissé de presque un quart en 1995. *Hylsa* a exporté six pour cent de sa production en 1994 mais espère en exporter 25 pour 100 en 1995.

PRODUCTEURS D'ACIER MEXICAINS, 1992

Société	Part du marché intérieur (en pourcentage)
Altos Hornos de México (AHMSA)	34
HYLSA	24
Siderúrgica Lázaro Cardenas «Las Truchas» (SICARTSA)	18
Tubos de Acero de México, (TAMSA)	7
Autres micro et mini entreprises d'acier	
Siderúrgica de Guadalajara	
Acero San Luis	
Transformadora de Acero	
Compañía Mexicana de Perfiles y Tubos	
Mexinox	17

LE SECTEUR DE L'EMBALLAGE ET DE L'EMBOUTEILLAGE

Le secteur de l'emballage et de l'embouteillage regroupe environ 350 entreprises. Les plus importantes sont :

- *Grupo Femsa*
- *Envases Cuautitlán*
- *VISA*
- *Envases y Productos Plásticos*
- *Plásticos Furbi*
- *Cartón Plast*
- *Vitro Envases*
- *Pyn*
- *Plásticos Lynsa*
- *Gil*